
【収入保険】私の選択・加入者の声

「野菜を含めたリスク管理の一環に」

【滋賀県東近江市 農事組合法人稲田ファミリー
代表理事 前川 謙一郎さん（68）】

経営規模＝⽶18.9ヘクタール、⼩⻨10.7ヘクタール、⼤⾖
9.9ヘクタール、キャベツ1.1ヘクタールほか
2009年に法⼈を設⽴し、現在、37⼾で集落の95%以上の

耕地を集約して栽培しています。
今まで、⼤きな被害の経験はありませんでしたが、⽶の価

格が暴落した時は、⾚字⼨前まで収⼊が落ち込みました。
農業共済制度では野菜の補償はありませんでしたが、収⼊

保険は全ての品⽬が対象となっているので、リスク管理の⼀
環として加⼊しました。
⾃然災害だけでなく、市場価格の低下などのリスクにも対

応できる幅広い補償内容と、農業収⼊の減少だけを⾒てくれ
る点が分かりやすくて良いです。
また、品⽬ごとに⼿続きする必要がないのも良いですね。

（NOSAI滋賀広報紙「NOSAIしが」2020年冬号より抜すい）


